

ARTICULISTA
INVITADO**JULIO
CÉSAR
MORENO***

@JULIO_C.MORENO

**Con Sheinbaum
y Harfuch, la
derecha se queda
sin posibilidad**

El clima electoral que actualmente vive nuestro país, me recuerda a la campaña política del 2018, cuando los hoy opositores, muy al estilo de Joseph Goebbels (ministro de propaganda de Hitler), emprendieron una campaña negativa en contra de quién hoy encabeza la Cuarta Transformación.

Fue evidente que dicha campaña no les resultó, pues la gente ya estaba harta, por decirlo de manera decente, por lo que castigó a quienes ostentaron por décadas el poder absoluto y que hoy observan desde otras trincheras los resultados que este movimiento ha tenido en favor de los mexicanos.

Justo esta semana iniciamos en el Congreso el análisis del Quinto Informe de Gobierno de Andrés Manuel López Obrador y por primera vez, desde hace varios sexenios, no se enfrenta una crisis económica. Así, "el peligro para México" que auguraban los de la derecha conservadora en 2018 se convirtió hoy y con datos reales, en la esperanza de un nuevo milagro mexicano y, por citar ejemplos, hoy el peso mexicano es una de las monedas más fuertes del mundo lo que ha conseguido que más de 25 millones de personas reciban programas sociales y se logró que 8.9 millones de mexicanos salieran de la pobreza entre 2020 y 2022.

Pero, al pueblo lo que más le interesa es su bolsillo y el bienestar de su familia por lo que en ese rubro, la Cuarta Transformación ha logrado un aumento del salario mínimo de hasta 135% y con ello, el poder adquisitivo, de igual forma, el empleo se incrementó y lo mejor, es que, a pesar de haber atravesado una pandemia, no se ha endeudado al país. El Quinto Informe de Gobierno, nos da cuenta también de que en México se ha priorizado una conectividad de vanguardia con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y el Aeropuerto Internacional de Tulum y además del Tren Maya, se han rehabilitado caminos y puentes para acercar más a las poblaciones pero, lo que traerá sin duda, más beneficios es que, en poco tiempo, dejaremos de importar gasolinas lo que nos dará una plena autonomía energética.

Proyectos que no sólo empiezan a funcionar sino que requieren continuidad y lo mejor, es que con Claudia Sheinbaum van a seguir por el bien de todos a nivel país al igual que en la capital con Harfuch pues de acuerdo a estudios de opinión y encuestas, son las dos figuras mejor posicionadas rumbo al 2024 lo que deja a la oposición sin ninguna posibilidad para el próximo año por lo que seguramente volverán a sus raíces ultra conservadoras para maquilar una campaña negra que de nueva cuenta, el pueblo no les creerá.

**Diputado federal por Morena*